

Gera, den 16. 02. 2009

Joschi-Cup wird spannend

Langenberger Sportschützen mit gutem Jahresauftakt und Reserven

Mit Achtungserfolgen kehrten die Jugendschützen der PSG Langenberg am Samstag aus Saalfeld vom 1. Wettkampf der Thüringer Serie um den Joschi-Cup zurück: In der Disziplin Luftpistole mussten sich Phillip Kloß und Denice Dietsch als Langenberg 1 mit 672 Ringen nur um 4 Zähler der Siegervertretung von der SG Barchfeld geschlagen geben; offenbarten allerdings auch Reserven. Denn dabei vergab Phillip als Einzel-Fünfter (347 Ringe bei 40 Schuss) ein noch besseres Ergebnis in der letzten Serie und blieb wie alle anderen Geraer unter dieser Anspannung hinter den Ergebnissen der Monatswettkämpfe im Verein zurück. Auch Denice (325) als Deutsche Vizemeisterin rangierte sich nach starkem Beginn doch hinter Annabel Schwerdt (Steinbacher SV / 344) und Sarah Becker (SG Barchfeld / 333) ein. Christian Schönfeld (333) wurde Neunter im Klassement.

Seine Langenberger Vereinskameraden Lukas Hüllner und Norman Peters unterlagen in der Schülerwertung mit 307 Ringen auch nur um zwei Punkte dem Duo der SG Rockstedt. Dabei hatte sich Lukas mit der besten zweiten Serie und insgesamt 170 Ringen sogar souverän vor den ringgleichen Christoph Kurz (SG Dingelstedt) und Laura Lessel (SG Rockstedt / je 165) an die Spitze gesetzt. Eine Revanche ist noch gut möglich. Die Wettbewerbe um den Joschi-Cup der Thüringer Schützenjugend werden am 21. März in Meiningen und dann am 9. Mai in Elxleben fortgesetzt. Die Landesfinals sollen am 20. Juni stattfinden.

Mit dem Luftgewehr konnten die Saalfelder Marius Spyrka und Kevin Kauper (355 R.) unter Schülern den ersten Mannschaftserfolg noch vor dem FV SSZ Suhl verbuchen.

Thomas Triemner